

会社奮闘記 @東北

宴会場 客の喜びを追求

仙台国際ホテル 花形部門が復活

メモ 仙台国際ホテルは1989年、当時の常磐交通自動車(いわき市)などが出資して開業。90年、東武鉄道(東京)傘下となり、2007年に子会社の仙台国際ホテル株式会社が運営を引き継いだ。234の客室のほか和洋中のレストランなどを備える。

客が息をのんだ。9月半ば、仙台国際ホテルが開いた「晩餐会」。若草ホテルマントによるデザートのシ

暗闇で揺れる青い炎に、ヨーは一番の見せ場だ。火のついたフランジャー、螺旋状にカッティングされたレモンを伝つてフライパンに滴る。熱々のラズベリーソースに絡み、会場を甘酸っぱい香りが包ん

晩餐会で若手が妙技

ソースは、すぐさま桃のコンポート&アイスに添えられた。口に運び、うつとりする脳。晩餐会の仕掛け人

(報道部・小関みゆ紀)

人でもてなした。

客の目をくぎ付けにした

ソースは、すぐさま桃のコンポート&アイスに添えられ

た。口に運び、うつとり

する脳。晩餐会の仕掛け人

である野口育男社長(63)

は「ゲストが心から喜ぶ姿

こそ、ホテルマンとして至

上の喜び」と万感の思いで

見つめた。

テルがつぶれる」と危機感

を強めた野口社長は22年

末、23年4月の宴会部門再

開を表明した。

結果は吉と出た。春到来

と呼応するように、社会経

と呼ぶことに、社会経

と呼ぶ